

Venir visiter les Ardennes

C'est une belle région qui dispose de nombreux lieux touristiques et qui est aussi proche de nombreux lieux d'intérêt.

Les montagnes des Ardennes, qui donnent d'ailleurs à cette région son nom, s'étirent à travers la Belgique, l'Allemagne et en France. La position de cette région l'a mise au centre d'un grand nombre de conflits majeurs européens à travers les siècles et de ce fait, la région a changé plusieurs fois de mains au fil des années.

La partie française des Ardennes dispose encore de nombreux noms de lieux à consonance germanique et même la cuisine a plus en commun avec les saucisses et les ragoûts de leurs voisins que les bons restaurants de Paris. Il y a bien évidemment d'autres points qui font des Ardennes une région qui vaut la peine d'être visitée.

Il y a tout d'abord la forêt des Ardennes

L'immense forêt des Ardennes est l'un des principales raisons de visiter cette région de France. Couvrant environ 150 000 hectares et disposant d'hêtres et de bouleaux, qui abritent de nombreuses espèces d'oiseaux, la forêt est un lieu idéal pour y faire des randonnées, pique-niquer ou tout simplement profiter de la paix et du calme qui y règnent. Si vous voulez en savoir plus sur l'histoire de cette terre antique, il y a un musée de la forêt dans la ville de Renwez. Il y a plusieurs sentiers à travers la forêt et dans les montagnes dont vous pourrez profiter à pied ou encore à dos de cheval ou en vélo. Le VTT est populaire dans les Ardennes et il y a plusieurs installations où vous pouvez louer des vélos et tout le matériel de sécurité à prendre pour profiter de ces sentiers.

Il y a également beaucoup de châteaux et d'églises dans cette région.

Les fortifications restaurées du 19^e siècle à les Ayzelles sont ouvertes au public, avec des visites organisées de cette structure fascinante et oubliée.

Il y a de nombreux châteaux dans la région, allant de fortifications médiévales comme Montcarnet à des maisons de campagne luxueuses comme Bazeilles. Du fait du passé de la région, les fortifications militaires jouent un rôle fort et sont très présentes. La belle abbaye de Mouzon possède une architecture distinctive et les visiteurs peuvent profiter des concerts d'orgue tous les dimanches pendant l'été.

Il y a de très belles villes dans les Ardennes Françaises comme par exemple Sedan avec son château fort et Charleville-Mézières avec sa place.

Il y a d'ailleurs un Festival Mondial de la Marionnette, qui se tient chaque Septembre dans la ville de Charleville-Mézières.

Si vous souhaitez séjourner dans les Ardennes, il existe des Hotel haut de gamme Champagne Ardennes ou Chambres d'hotels haut de gamme Champagne Ardennes qui pourront vous satisfaire.

About the Author

L'auteur va souvent en [Hotel haut de gamme Champagne Ardennes](#) et [Chambres d'hotels haut de gamme Champagne Ardennes](#).